
会議の名称 令和６年度 第１回美幌町次世代育成支援推進協議会 

開 催 日 時 令和６年９月２８日 18：30～20：00 

場 所 役場第２会議室 

会 議 録 要点記録とします 

 

事 務 局 

 

開 会 

 出席委員は委員 15名のうち、11名の出席。 

 

早 田 会 長 挨拶 

 

早 田 会 長 議案 ３議題（１）報告事項 

①第 2期 子ども・子育て支援事業計画実施結果について 

 

事 務 局 資料に沿って説明 

 

質 疑 

ご 意 見 

三山委員 

 子どもの数は計画値より下がっているが、各事業のニーズ（量）は下がっていない。これ

からも子どもの数は減ると思うが、ニーズ（量）を把握し事業を進めて欲しい。 

 

早 田 会 長 ②第 3期 子ども・子育て支援事業計画策定のためのアンケート調査結果について 

 

事 務 局 資料に沿って説明 

 

質 疑 

ご 意 見 

杉本委員 

 アンケート対象者の抽出方法は → 未就学は全員、小学生は各学年 50 名とした。ま

た、１家庭には複数送らないように調整した。 

 

 子育て満足度の結果、普通をどちらに入れて考えるのか、良い方に含めると大半は良

いとなるが、悪いに含めるとその逆になる。 

 

井上委員 

 アンケートの回収率 50％は低いと感じるが → 町の他の計画など平均すると 40％程

度のため、低くはないと考えている。 

 

早 田 会 長 （２）協議事項 ①第 3期 子ども・子育て支援事業計画策定について 

 

事 務 局 資料に沿って説明 

 

質 疑 

ご 意 見 

杉本委員 

 次期計画の人口推計については現計画の様に乖離しないよう見込むべき。 

 

井上委員 

 リフレッシュ枠を拡充した一時預かりの PRをして欲しい。 

 

杉本・井上委員 

 学童の環境改善を検討して欲しい。 

 

井上委員 

 次期計画策定には、アンケート結果や自由記載なども取り入れて欲しい。 

 

 

早 田 会 長 閉会 

 


